

Fecha: 11-07-2024 Medio: El Pingüino El Pingüino Supl.: Noticia general

Título: Se iniciaron las obras de urbanización eléctrica en el sector de Monte Verde

Pág.: 13 Cm2: 246,0 VPE: \$ 294.656

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600

No Definida

Luego de años de espera

## Se iniciaron las obras de urbanización eléctrica en el sector de Monte Verde

• El GORE y Edelmag, en conjunto a vecinos del sector, dieron el vamos a los trabajos de electrificación.

## Crónica periodistas@elpinguino.com

n el mes de junio, el gobernador regional de Magallanes, Jorge Flies, en conjunto con el equipo del Gobierno Regional y comisionados del área de proyectos de electrificación rural de Edelmag, sostuvieron una junta con las directivas de las Agrupaciones de Monte Verde alto y bajo para anunciar el inicio de las obras de electrificación en el sector de Monte Verde alto.

Es por eso que en la jornada del miércoles (ayer) se desarrolló la ceremonia de inicio oficial de las obras de urbanización eléctrica, lo cual beneficiara a 49 familias del sector.

El proyecto, que tiene un costo inicial de 150 millones de pesos, incluye la construcción de 1.500 metros de red de media tensión, 500 metros de baja tensión, la instalación de un transformador trifásico de 75 kW y 49 empalmes.

Al respecto, el gobernador Flies señalo: "Quiero decirlo con todas sus letras, este es uno de los proyectos que, si bien el monto de inversión no es tan importante o tan grande, para nosotros es uno de los más significativos, porque particularmente había un compromiso con los periurbanos para llegar con ciertos servicios y acá en Monte Verde, especialmente, con luz eléctrica. Por eso hoy día estamos particularmente muy contentos de este poste que se está colocando finalmente en esta zona".

## Anuncio importante

Así también, el gobernador de Magallanes, a viva voz, anunció que "prontamente llegará hasta



acá el gas, aproximadamente en 12 meses más, porque es un proyecto de 2 años y ya lleva 12 meses en ejecución. Va avanzando muy bien e, inclusive, se va a empezar a abrir por sectores. Inicialmente íbamos a esperar que terminara todo el proyecto, pero se va a ir trabajando por sectores. En el lado norte de la ciudad tenemos también proyectos de gas y alcantarillado, y recién aprobamos la ampliación del proyecto de diseño de alcan-

tarillado de Pampa Redonda y hemos llegado con electricidad también al Andino, con muy buenos resultados".

Poe su parte, la pobladora Iris Aguilar se mostró muy contenta con la puesta en marcha de este proyecto. "Felices, porque fue un largo camino para obtener este tema de suministro eléctrico, contentos de tantas luchas, de tanto que se hizo. porque llegamos hasta a protestar para obtener este suministro", recordó.